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Irrtümer sowie Änderungen von technischen Daten und Designmerkmalen vorbehalten

iOS™ und iPhone™ sind eingetragene Warenzeichen der Cisco Systems, Inc., USA, lizensiert an Apple Inc., USA.

Android™ ist ein eingetragenes Warenzeichen der Google Inc., USA.

Bluetooth™ ist ein eingetragenes Warenzeichen der Bluetooth Special Interest Group, U.S.A.

	                                     Cinema
..wenn „großes Kino“  

im Vordergrund steht..



Bestes Hi-Fi … ultra-kompakt: eine Hand voll Lautsprecher, doch die Dimensionen täuschen über die Leistungsfähigkeit 
der BS 302 hinweg. Dank der hochglänzenden Lackierung integrieren sie sich elegant ins Interieur. Ergänzt um 
den kraftvollen SUB 2030 entsteht eine große Klangkulisse, in der selbst feinste Details von Film und Musik off enbart 
und tiefste Töne hörbar und auch spürbar werden. 

Großer Auftritt inklusive: das Cinema 10 Set versteht es vom ersten Moment an zu begeistern, denn all-inclusive und 
Plug´n´Play treff en hier aufeinander. Dank des umfangreichen Zubehörs fi nden die Satellitenlautsprecher schnell den 
richtigen Platz und bieten, aufgrund der gebürsteten Aluminiumgehäuse, eine ausgezeichnete Optik. 
Der Subwoofer S10 verleiht dem ganzen tieff requenten Nachdruck.

(Farbvariante wie abgebildet)

Cinema 30 Cinema 10

Farbvarianten Cinema 30
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SUB 2030
Weiß Hochglanz

BS 302
Weiß Hochglanz

SUB 2030
Schwarz Hochglanz

BS 302
Schwarz Hochglanz

BS 302
Grau Hochglanz

Set in Weiß Set in Schwarz Set in Grau

BS 302 in Grau Hochglanz

SUB 2030 in Weiß Hochglanz
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-

-

-

-

-
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-

Irrtümer sowie Änderungen von technischen Daten und Designmerkmalen vorbehalten
Druckbedingte Farbabweichungen vorbehalten.

2 Jahre Garantie auf Aktivlautsprecher für registrierte Kunden in Deutschland.
10 Jahre Garantie auf Passivlautsprecher fü r registrierte Kunden in Deutschland.

Bitte informieren Sie sich über ausführliche technische  Details auf  www.elac.com
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Errors and omissions excepted. Specifications and design features subject to change without notice.

iOS™ and iPhone™ are registered trademarks of  Cisco Systems, Inc., USA, licensed to Apple Inc., USA.

Android™ is a registered trademark of Google Inc., USA.

Bluetooth™ is a registered trademark of Bluetooth Special Interest Group, USA.

	                                     Cinema
For those who love the

silver screen.



Cinema 30
Hi-fi  at its best … and ultra-compact: the full complement of loudspeakers, but with dimensions that belie the true capabilities of 
the BS 302. The high-gloss paintwork also makes them an elegant addition to any interior. Supported by the powerful SUB 2030, 
they create a huge soundstage where even the fi nest details of movies and music are revealed and the lowest frequencies are felt 
as well as heard.

Cinema 10
For performance on a grand scale: the Cinema 10 Set delights from the very fi rst moment with its combination of all-inclusive 
functionality and Plug´n´Play convenience. Thanks to the matching accessories, you will waste no time in fi nding the perfect 
position for the satellite loudspeakers. And with their elegant brushed aluminum cabinets, the end result is a visual treat. 
The subwoofer S10 provides a powerful low-frequency foundation.

(colour as shown)

Cinema 30 Cinema 10

Colour combinations Cinema 30
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SUB 2030
White High Gloss

BS 302
White High Gloss

SUB 2030
Black High Gloss

BS 302
Black High Gloss

BS 302
Grey High Gloss

Set in White Set in Black Set in Grey

BS 302 in Grey High Gloss

SUB 2030 in White High Gloss
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-

-

-
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Deviations in design, colours, errors and technical changes reserved. 

For technical details, please consult  www.elac.com
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